

## **Etude détaillée sur l'opportunité de la construction d'un nouvel hôpital public à Delémont**

Serge Beuret (Le Centre)

Le conseil d'administration de l'Hôpital du Jura (H-JU) a rendu public son avant-projet de construction d'un nouvel hôpital de soins aigus dans le secteur Gare Sud de Delémont. Il a ce faisant démontré son souci de l'avenir de l'institution dont il assume la gestion, ce qui doit être salué. Le travail réalisé est conséquent et apprécié. Il a été rendu public de façon adéquate.

Cela étant, il est important que la population jurassienne, ses représentants au Parlement jurassien, et le Gouvernement soient renseignés sur la portée d'un projet d'une telle importance.

Une étude pluridisciplinaire devrait se pencher entre autres sur les différents aspects suivants :

- Le marché de la santé, sous l'angle des développements prévisibles futurs du champ d'activité d'un hôpital public de soins aigus ou au contraire des restrictions à craindre, ainsi que de l'implantation d'organismes privés qui pourraient concurrencer le nouvel hôpital dans les secteurs lucratifs;
- L'avenir des hôpitaux de soins aigus dans les régions périphériques telles que la nôtre au vu de la législation fédérale et de la politique des assurances maladie;
- Les possibilités de partenariat avec des hôpitaux voisins, par exemple universitaires, et la manière de conclure le cas échéant des accords de longue durée;
- La localisation de la nouvelle construction, attendu que l'H-JU est propriétaire d'un terrain libre d'une surface importante sur son site actuel, ce qui pourrait permettre d'y construire le nouvel hôpital tout en maintenant une partie des bâtiments existants au lieu de tout déconstruire.

Dans son communiqué de presse du 24 janvier 2023, l'H-JU indique que « les études comparatives réalisées montrent clairement que la variante la plus économique et la plus efficiente est celle d'une nouvelle construction ». Quand bien même ces études n'ont pas été publiées, le Gouvernement pourra certainement y avoir accès afin d'éviter de réétudier ce qui l'a déjà été.

**Il est dès lors demandé au Gouvernement de faire procéder à une étude détaillée sur l'opportunité de la construction d'un nouvel hôpital public à Delémont, et de la publier.**

Serge Beuret (Le Centre)

### **Urgence demandée**

L'urgence est demandée vu les décisions à prendre selon le calendrier annoncé par le conseil d'administration de l'H-JU.

### **Co-signataires**

- Gauthier Corbat (Le Centre)
- Olivier Goffinet (Le Centre)
- François Monin (Le Centre)
- Bernard Studer (Le Centre)
- Florence Boesch (Le Centre)
- Jean-François Pape (Le Centre)
- Lionel Maitre (Le Centre)
- Magali Voillat (Le Centre)
- Stéphane Theurillat (Le Centre)
- Léonie Pelletier Esposito (Le Centre)

Intervention déposée officiellement le 06 septembre 2023